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Протокол № 09 
Заседания Сибирско-Дальневосточного территориального совета Саморегулируемой 

организации аудиторов Ассоциации «Содружество» 
 
Дата проведения: 26 мая 2025 года (понедельник) 
Начало заседания: 07.00 (МСК) 
Форма проведения: очная в формате конференцсвязи (с подключением к конференции 
Контур Толк в режиме on-line) 

 
Заседание Сибирско-Дальневосточного территориального совета Саморегулируемой организации 
аудиторов Ассоциации «Содружество» (далее СДВТС СРО ААС). 

 
По состоянию на 26 мая 2025 г. в состав СДВТС СРО ААС входит 14 членов СРО ААС.  
 
На заседании присутствовали:  
- члены СДВТС: Алабужева Е.Н., Амелин О.А., Андриенко О.В., Жуков С.П., Зайцева М.В., 
Кизь В.В., Кремнева А.В., Кулаковская Н.И., Левенсон А.С., Рукин В.В., Степанова Н.Ю., 
Филипьев Д.Ю., Юхименко И.М. 
 

Итого в заседании участвует 13 из 14 человек, что составляет 93% голосов. Кворум для 
принятия решений имеется. 

Председателем СДВТС принято решение о голосовании по всем вопросам повестки дня 
путем голосования в чате конференции Контур Толк. 

Сведения о количестве голосовавших по каждому вопросу и результатах голосования 
сформированы на результатах подсчета голосов Председателем СДВТС СРО ААС при 
голосовании в чате конференции Контур Толк. 
 
Председатель заседания: Степанова Н.Ю. 
Секретарь заседания: Иванченко Н. В. 
 
Процедурные вопросы заседания СДВТС СРО ААС 
Выступила: Председатель СДВТС СРО ААС Степанова Н.Ю. открыла заседание, 
представила для обсуждения проект повестки дня. Предложила утвердить повестку дня 
заседания.  
 
Решили: 
Утвердить Повестку дня заседания СДВТС СРО ААС. 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 10 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 9; 
«против» – 0; 
«воздержался» - 1. 
Решение принято большинством голосов 

№ Вопрос Докладчик 

1. Открытие заседания.  
Процедурные вопросы: 
- О форме голосования на заседании. 
- Утверждение Повестки дня. 

Председатель СДВ ТС СРО 
ААС Степанова Н.Ю. 
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2. О проведенных мероприятиях в апреле-мае 2025 года:  

2.1. - О результатах конкурсов «Лучший аудитор Сибири и 
Дальнего Востока – 2025» и «Лучшей помощник 
(ассистент) аудитора Сибири и Дальнего Востока – 2025» 

Член СДВ ТС СРО ААС  
Кизь В.В. 

2.2. - Об итогах II Сибирского аудиторского форума Член СДВ ТС СРО ААС 
Филипьев Д.Ю. 
Член СДВ ТС СРО ААС 
Андриенко О.В, 

2.3. - О результатах Региональной конференции в г. 
Владивостоке 20 и 21 мая 2025 года 

Член СДВ ТС СРО ААС 
Левенсон А.С. 

2.4. - О невыполнении членами ТС своих обязанностей (п. 
3.19.2 Положения об общих территориальных собраниях) 

Член СДВ ТС СРО ААС 
Левенсон А.С. 

3. Отчет о расходовании средств на проведение 
мероприятий СДВ ТС СРО ААС в апреле-мае 2025 года, 
финансируемых за счет СРО ААС 

Председатель СДВ ТС СРО 
ААС Степанова Н.Ю. 

4. О направлении ходатайства в Дирекцию СРО ААС и 
Комитет по бюджету СРО ААС о перераспределении 
средств между бюджетами мероприятий 

Председатель СДВ ТС СРО 
ААС Степанова Н.Ю. 

5. Разное: 
5.1. О назначении ответственных по формированию 
рабочих групп 
5.2. О поступление заявления Зубенко М.Г. 
 

 
Председатель СДВ ТС СРО 
ААС Степанова Н.Ю. 
 

 
По вопросу 2.1 
О результатах конкурсов «Лучший аудитор Сибири и Дальнего Востока – 2025» и «Лучшей 
помощник (ассистент) аудитора Сибири и Дальнего Востока – 2025» 
 

Выступил председатель Оргкомитета конкурсов Кизь Владимир Владимирович и рассказал 
о результатах прошедших конкурсов «Лучший аудитор Сибири и Дальнего Востока – 2025» и 
«Лучшей помощник (ассистент) аудитора Сибири и Дальнего Востока – 2025».  

 
В прениях выступили члены СДВТС СРО ААС Рукин Владимир Васильевич и Зайцева 

Марина Владимировна в части поданных апелляций в ходе конкурсов и влияния их на итоговые 
результаты других конкурсантов по тем же вопросам, по которым апелляции были 
удовлетворены. Был поднят вопрос о специальной номинации, присужденной конкурсной 
комиссией «За созидание и долголетие в профессии» в части принципа, положенного в основу 
отбора лауреатов данной номинации. 

Рукин В.В. обратил внимание присутствующих на участие всего лишь 19 человек из почти 
1500 аудиторов Сибири и Дальнего Востока в конкурсе «Лучший аудитор Сибири и Дальнего 
Востока – 2025» и всего лишь 18 человек в конкурсе «Лучшей помощник (ассистент) аудитора 
Сибири и Дальнего Востока – 2025». Также было обращено внимание на тот факт, что от одного 
участника конкурса поступили апелляции по 7 вопросам. Апелляции по 6 вопросам были 
удовлетворены. Был поставлен вопрос «Были ли изменены оценки других участников конкурса 
после вскрывшихся недостатков заявленных конкурсантам вопросов?». Выявился факт, что 
апелляцию рассматривал тот специалист, который составлял данные вопросы, что приводит к 
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нарушению основополагающего принципа – независимость. 
В ходе выступления Рукина В.В. Кизь Владимир Владимирович несколько раз пытался 

сообщить присутствующим, что выбор вопросов для участников осуществляется системой 
рандомно, поэтому шанса, что один и тот же вопрос достался всем участникам конкурса – 
минимален. Кроме того, было утверждено Положение о проведении конкурса, в котором описаны 
условия апелляции, а потому апелляция удовлетворяется по заявлению. 

 
Решили: 
2.1. Принять информацию к сведению. 
  
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 12 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 11; 
«против» – 0; 
«воздержался» - 1. 
Решение принято большинством голосов 
 
По вопросу № 2.2 
Об итогах II Сибирского аудиторского форума. 

Выступили члены СДВТС СРО ААС Филипьев Дмитрий Юрьевич и Андриенко Олег 
Владимирович. 

Дмитрий Юрьевич рассказал о мероприятиях II Сибирского аудиторского форума, которые 
проходили 14 и 15 мая 2025 года, подчеркнув, что это было 6 мероприятий: торжественная часть, 
круглый стол по ЖКХ, коммуникативная сессия с членами СРО ААС, дискуссионные площадки 
по финансовой безопасности и с фокусом аудитора на решение прикладных задач бизнеса.  

В общей сложности в мероприятиях САФ’25 приняло участие более 350 человек. 
Представительство органов власти в этом году было существенным. В мероприятиях 

Форума с выступлениями приняли участие заместитель Губернатора НСО Клемешов О.П., 
заместитель председателя правительства НСО – министр финансов и налоговой политики НСО 
Голубенко В.Ю., заместитель председателя правительства НСО – министр сельского хозяйства 
Шинделов А.В., руководитель УФК по НСО Гайдук А.В., заместитель руководителя МРУ РФМ 
по СФО Нестеренко О.Л. 

Сибирский аудиторский форум становится масштабным мероприятием и включается в том 
числе и деловым сообществом в календарь мероприятий Новосибирска. 

 
Олег Владимирович Андриенко рассказал о мероприятиях молодежной площадки Форума, в 

рамках которой прошло 3 мероприятия: 
- межрегиональная молодежная конференция (на базе ТГУ и НГУЭУ при участии НГАУ): 

было заслушано более 40 докладов; 
- экономический КВИЗ (18 команд из ВУЗов Сибири и Дальнего Востока); 
- мастерская будущего с участием аудиторов Вячеслава Мазаева и Алексея Лузянина (на 

Новосибирской площадке). 
Также Олег Владимирович предложил в будущем рассмотреть вариант участия СДВТС в 

мероприятиях U-NOVUS, возможно в части отдельной площадки САФ’26. 
 
В прениях выступили: члены СДВТС СРО ААС Рукин В.В., Кремнева А.В., Жуков С.П. 
 
Рукин В.В. задал вопрос о целесообразности проведения круглого стола по ЖКХ в рамках 

именно аудиторского форума. 
Кремнева А.В. как один из спикеров на данном круглом столе от аудиторского сообщества 

подчеркнула важность данной тематики для общества в целом и как одного из вида услуг для 
аудиторских организаций и индивидуальных аудиторов, рассказала о наметившемся 
взаимодействии с ГЖИ НСО в части включения аудиторов в Общественный совет. 
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Жуков С.П. также высказал свое мнение об актуальности и важности вопросов, которые 
поднимались на данном круглом столе, отметив недостаточное количество присутствующих 
представителей аудиторского сообщества. 
  Кроме того, Сергей Павлович предложил перенести мероприятия Сибирского аудиторского 
форума в последующие года из Новосибирска в другие субъекты РФ (как изначально 
предполагалось организация подобных форумов), в города на территории Сибирского и 
Дальневосточного федеральных округов, чтобы была возможности донести информацию об 
аудите, аудиторах данных регионов, аудиторских услугах до местных органов власти и 
региональных деловых сообществ. Также Жуков отметил «излишнее» количество мероприятий 
для одного форума. Во- первых, это сказалось на присутствие/участие небольшого количества 
аудиторов на них, для которых и предназначались данные круглые столы и во- вторых, темы 
должны быть уже проработаны (с какими-либо результатами) в течение года и 
решениями/планами на перспективу, а не для «пустых- красивых» бесед-разговоров. 
 
Решили: 
2.2. Принять информацию к сведению. 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 13 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 13; 
«против» – 0; 
«воздержался» - 0. 
Решение принято большинством голосов 
 
По вопросу № 2.3 

О результатах Региональной конференции в г. Владивостоке 20 и 21 мая 2025 года 
Выступила член СДВТС СРО ААС Левенсон Анна Самуиловна и сообщила об итогах прошедшей 
конференции в г. Владивостоке, которая была организована и проведена вопреки всем 
трудностям, окружавшим данное мероприятие. Состоялись мероприятия 1 и 2 дня в полном 
объеме. Это и торжественная часть, и пленарное заседание, и мероприятия деловой площадки, и 
встреча с молодежью на территории ДВФУ с мероприятием «Мастерская будущего». Докладчик 
указал, что в первый день конференции в ее работе приняли участие 50 человек.  

Участники мероприятий высказали свою благодарность организаторам и 
заинтересованность в дальнейших мероприятиях, проводимых на Дальнем Востоке.  

Рукин В.В. указал на существенное завышение показателя количества участников первого 
дня конференции. Обратил также внимание на тот факт, что многочисленные предложения 
членов оргкомитета конференции, представляющих дальневосточных аудиторов, не принимались 
во внимание и игнорировались. Председателем СДВ ТС менялись решения и согласованные места 
проведения конференции без уведомления членов оргкомитета. Предложенная программа 
членами оргкомитета дальневосточного состава полностью была отвергнута Председателем СДВ 
ТС, итоговая программа появилась всего лишь за один день до мероприятия.  Анонс, который был 
вывешен на сайте СРО ААС, не давал никакой информации по докладам и выступающим. В 
результате этого члены оргкомитета, представляющие дальневосточных аудиторов, были 
вынуждены выйти из его состава.  

Рукин В.В. обратил внимание присутствующих на тот факт, что аудиторы Дальневосточного 
и Сибирского округов вводились в заблуждение заявлениями о том, что в работе конференции 
примут участие члены Правительства Приморского края, представители Федерального 
Казначейства, Росфинмониторинга и Управления ФНС России по Приморскому краю. Ни один 
представитель данных структур не принял участие в мероприятии. Владимир Васильевич 
попросил представить фамилии чиновников, с которыми было согласовано участие.  На что был 
выражен отказ о предоставлении такой информации.  
Левенсон А.С. обвинила члена СДВ ТС Рукина В.В. в том, что он сделал все, чтобы сорвать 
проведение конференции аудиторов во Владивостоке.  Рукин В.В. назвал данное заявление 
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откровенной ложью и потребовал от Анны Самуиловны представить факты и доказательства, 
подтверждающие данное заявление.  
 
Решили: 
2.2. Принять информацию к сведению. 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 12 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 9; 
«против» – 1; 
«воздержался» - 2. 
Решение принято большинством голосов 
 
По вопросу № 2.4 

О невыполнении членами ТС своих обязанностей (п. 3.19.2 Положения об общих 
территориальных собраниях)  

Выступила член СДВТС Левенсон Анна Самуиловна и сообщила, что является инициатором 
включения данного вопроса в повестку дня заседания ТС, т. к. посчитала необходимым донести 
всем членам совета позицию о том, что ранее наши коллеги, члены Территориального Совета, 
представляющие Дальний Восток, являясь участниками орг. Комитета по проведению 
региональной конференции, отказались принимать участие в подготовке к конференции в г. 
Владивостоке и вышли из оргкомитета. Также два члена Территориального Совета не принимали 
участие в работе Оргкомитета по конкурсам, в связи с чем 03.03.2025 были исключены из 
Оргкомитета. Анна Самуиловна выразила мнение, что поступки такого рода должны быть 
обсуждены и обратила внимание, что представители Дальнего Востока в ТС не принимали 
участие ни в одном из мероприятий конференции, проходившей во Владивостоке. Так же Анна 
Самуиловна отметила, что конференция в г. Владивостоке прошла достаточно успешно, несмотря 
на все предшествующие события. Вопрос был вынесен, чтобы члены СДВ ТС определенным 
образом отреагировали на произошедшее.  

В прениях по данному вопросу приняли участие Зайцева Марина Владимировна, Рукин 
Владимир Васильевич и Степанова Наталья Юрьевна.  

В. В. Рукин обратил внимание присутствующих на тот факт, что попытки дальневосточных 
представителей каким-либо образом участвовать в организации и проведении конференции во 
Владивостоке отвергались представителями Сибири. Рукин В.В. вышел из состава оргкомитета 
конференции 3 марта 2025 года, более чем за 2,5 месяца до начала ее работы в связи с 
несогласованностью вопросов проведения данной конференции.  

Зайцева М.В. в своем выступлении обратила внимание присутствующих на тот факт, что она 
пыталась принять участие в мероприятии, выступить с темой доклада, но в последствии без 
согласования оргкомитета были внесены изменения, что повлияло на решение об отсутствии 
необходимости такого выступления. Все изменения, дополнения по предварительным решениям 
оргкомитета не согласовывались с членами оргкомитета, представляющих дальневосточных 
аудиторов. Членов оргкомитета, представляющих дальневосточных аудиторов, ставили уже перед 
фактами свершившихся несогласованных с ними действий, что затрудняло работу 
дальневосточных аудиторов и приводило к непониманию цели и результата работы. При таких 
условиях члены СДВ ТС, представляющие дальневосточных аудиторов, вынуждены были выйти 
из оргкомитета.  

 
Рукин В.В. предложил снять вопрос 2.4 с голосования.  
 
Юхименко И.М. обратила внимание присутствующих на тот факт, что никакая информация 
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по принятию участия по конкурсу от председателя конкурсной комиссии ей не поступала, задачи 
перед ней поставлены не были, в связи с чем она не приняла участие в работе.  

 
Далее Ирина Маеровна Юхименко выступила с предложением разработать регламент 

организации и проведения мероприятий, проводимых СДВТС. 
 

Решили: 
2.4.1. А) Снять рассмотрение вопроса 2.4. с голосования 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 13 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 5; 
«против» – 8; 
«воздержался» - 0. 
Решение не принято большинством голосов 
 
Решили: 
2.4.1. Б) Признать ненадлежащим выполнение своих обязанностей, связанных с поручением 
СДВТС о работе в оргкомитетах по проведению мероприятий следующих членов СДВТС: 
Рукиным В. В., Юхименко И. М., Кулаковской Н. И. 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 12 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 7; 
«против» –5; 
«воздержался» - 0. 
Решение принято большинством голосов 
 
По вопросу № 3 
Об отчете о расходовании средств на проведение мероприятий СДВ ТС СРО ААС в апреле-
мае 2025 года, финансируемых за счет СРО ААС выступила Степанова Наталья Юрьевна и 
предоставила информацию о осуществленных расходах на мероприятия в г. Новосибирск и г. 
Владивосток.  Наталья Юрьевна достаточно подробно раскрыла содержание каждой статьи 
расходов. 
Выступил Рукин В.В. и обратил внимание присутствующих на отсутствие оплаты пролета и 
проживания дальневосточных аудиторов, которые приняли участие в конференции во 
Владивостоке и выступили с докладами. Указал на тот факт, что только представителям Сибири 
предлагается компенсировать их расходы.  

 
Решили:  
3. Принять информацию к сведению. 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 11 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 11; 
«против» –0; 
«воздержался» - 0. 
Решение принято большинством голосов 
 
По вопросу № 4 
О направлении ходатайства в Дирекцию СРО ААС и Комитет по бюджету СРО ААС о 
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перераспределении средств между бюджетами мероприятий выступила Степанова Наталья 
Юрьевна. 
 
Решили:  
4.1. Ходатайствовать перед Дирекцией СРО ААС и Комитетом по бюджету СРО ААС о 
перераспределении средств между бюджетами мероприятий в соответствии с таблицей. 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 8 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 8; 
«против» –0; 
«воздержался» - 0. 
Решение принято большинством голосов 
 
По вопросу № 5.1 
О назначении ответственных по формированию рабочих групп выступила Степанова 
Наталья Юрьевна и предложила сначала сформировать рабочие группы из членов 
территориального совета, а далее уже сформированная группа будет сама выбирать председателя. 

 
Решили: 
5.1.1. Назначить ответственным за формирование рабочей группы 1 «Направления развития 
аудиторской профессии и законодательные инициативы» члена СДВТС Левенсон А.С. 
5.1.2. Назначить ответственным за формирование рабочей группы 2 «Взаимодействие с 
молодежью и ВУЗами» члена СДВТС Кизя В.В. 
5.1.3. Назначить ответственным за формирование рабочей группы 3 «Взаимодействие с 
пользователями аудиторских услуг и средствами массовой информации» Филипьева Д.Ю. 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 9 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 9; 
«против» –0; 
«воздержался» - 0. 
Решение принято большинством голосов 
 
По вопросу № 5.2 
О поступлении заявления Зубенко М.Г. выступила Степанова Наталья Юрьевна и предложила 
принять информацию к сведению, поскольку какого-либо решения принимать членам СДВТС не 
нужно. Наталья Юрьевна сообщила о возникновении в связи с этой ситуацией следующего 
вопроса: либо нужно осуществить выборы нового члена ТС на внеочередном общем 
территориальном собрании, либо отложить решение этого вопроса до осени - до проведения 
очередного общего территориального собрания, которое будет посвящено выборам делегатов на 
съезде, либо вообще никого не выбирать, т. к. согласно положению об общих территориальных 
собраниях, количественный состав ТС может быть от пяти до пятнадцати человек. 
 
Решили:  
5.2 Принять информацию к сведению 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 9 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 9; 
«против» –0; 
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«воздержался» - 0. 
Решение принято большинством голосов 
 
По вопросу № 5.3.  
Поручить Юхименко Ирине Маеровне разработать регламент организации и проведения 
мероприятий, проводимых СДВТС к следующему очному заседанию СДВТС. 
 
Решили: 
5.3. Поручить Юхименко Ирине Маеровне разработать регламент организации и проведения 
мероприятий, проводимых СДВТС к следующему очному заседанию СДВТС. 
 
Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 11 чел. из 13, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 11; 
«против» –0; 
«воздержался» - 0. 
Решение принято большинством голосов 

 

Председатель Заседания                                     
СДВТС СРО ААС         Н.Ю. Степанова 
 
 

Секретарь Заседания                                                                                  Н. В. Иванченко   
СДВТС СРО ААС                                           
  
 

 


